

Léo taxil s'est aussi vanté d'avoir trompé le Saint-Siège et l'Eglise. En cela il ment impudemment ! et l'on nous permettra de regretter que certains journaux se fassent sur ce point son fidèle écho.

On ne pourra jamais citer un seul acte officiel ni du pape, ni des cardinaux ni des évêques, qui soit venu consacrer les révélations. Taxil-Bataille-Vaughan, ou encourager les œuvres de ce misérable trio.

Des déclarations de Léo Taxil, il ne faudrait point conclure non plus que le démon n'a aucune part dans l'œuvre des franc-maçons.

« Il peut se faire, remarque à ce propos très justement la *Semaine de Cambrai*, nous sommes même porté à croire que la mystification Taxil-Bataille a été complotée dans les arrières-loges, et que Taxil a été puissamment aidé pour l'accomplir. Il n'est guère possible qu'un seul puisse suffire à tenir tous les fils d'une telle intrigue et à faire face à toutes les difficultés qu'elle créait à chaque pas. Le but était d'égarer les publicistes catholiques, de semer le scepticisme dans la foule, et de déplacer la lutte pour la transporter sur un champ de bataille où il n'y avait rien à perdre pour la secte. »

C'est, en effet, surtout dans son action politique, sociale et religieuse, qu'il faut démasquer la franc-maçonnerie et la combattre.

Voilà l'œuvre qui devient de plus en plus urgente, et pour laquelle tous les honnêtes gens devraient enfin se mettre d'accord.

LE REV. PERE LACOMBE ET MGR FABRE



NOUS donnons aujourd'hui sous ce titre une des dernières lettres adressées par le Rév. Père Lacombe à Mgr Fabre.

Les relations d'amitié intime entre le vieux missionnaire et l'illustre défunt étaient bien connues dans tout le pays. L'un et l'autre ont vu le jour le 28 février de la même année ; le Père Lacombe fait allusion à cette coïncidence dans sa lettre.

Monseigneur et très vénérable ami,

Quoique notre correspondance ne soit plus aussi suivie qu'elle l'a été autrefois, cependant je puis vous dire que mes sentiments de respectueuse affection et le grand estime pour Votre Grandeur ne se sont pas ralentis.